
 

                                      

                                               

                                                     

                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、各委員会のお仕事内容については、ほぼご理解いただけているとは思いますが、「役員会のお仕事

って？」「役員会が実際にどのような活動をしているのかよく分からない」という疑問について少しでもお答

えしたいと思います。 

主な年間行事活動の他に毎月の通年活動があります。 

 

 

 

 

【校内活動】 

 役員会（月３～４回） 

 運営委員会の開催（月１回） 

 各委員会の活動の窓口・サポート 

 会計監査のセッティング（年２回） 

 運営委員会ニュース発行（月１回） 

（４月） 

 入学式出席 

 新年度委員選出のお手伝い 

 第 1 回運営委員会開催（正・副委員長の選出） 

 前年度からの引き継ぎ作業 

（５月） 

 前期 PTA 総会の開催 

 運動会のサポート（警備・記念品準備） 

（７月） 

 わくわくフェスティバル（チャリンティカフェ出店） 

ＰＴＡ会員の皆様へ 

家庭数 

 在校中のお子さま全員が委員経験済みになります 
 次年度サポーター係になります（きょうだいの係が免除されます） 
 次回委員の正・副委員長が免除になります 
 子どもたち、先生方、保護者とのコミュニケーションが増えます 

 

２ ０ １ ７ 年 １ ０ 月 １ ６ 日 

横 浜 市 立 黒 須 田 小 学 校 

Ｐ Ｔ Ａ 会 長  菅 原   平 

校    長   岡  カズミ 

（１０月） 

 PTA 主催行事の開催 

今年は「杉山亮さんの講演会」「子どもの能力の高め方講習会」 

 すすき野中学見学会のお手伝い 

（２月） 

 新入生児童保護者説明会 

（３月） 

 後期 PTA 総会の開催 

 卒業式出席（記念品準備） 

 新入生入学に向けての準備 

 次年度への引き継ぎ作業 

＜主な年間行事活動＞ 

岡校長先生より 

＜通年活動＞ 

【校外活動】 

 会長会の参加（年５回） 

 横浜市・青葉区 PTA 連絡協議会の参加 

 黒須田小学校地域防災拠点への参加（年４回） 

 あざみ野・すすき野中学区協議会や学校行事への参加 

 

藤原副会長より 

運営委員会ニュース １０月号 
 

すっかり季節も変わり、近隣の学校ではインフルエンザがでていると聞きました。皆さんもご家庭での

体調管理に気を付けて下さいね。 

今月は、PTA 主催行事が二つあります。 

まず一つ目は、以前にも開催して大好評でした杉山亮さんの講演会です。保護者向けには「これだけは間

違っていない」と言えるスタンダードな育児について具体例をあげながらお話してくださいます。また、子

どもたち向けには、物語を織り交ぜながらの講演「ものがたりライブ」をしていただきます。子どもたちに

は、この「ものがたりライブ」を通して物語や絵本の魅力を感じてくれたらと思っています。 

二つ目は、前 PTA 会長の廣谷さんによる「子どもの能力の高め方」の講習会です。 

最近の子どもたちは、なかなか体を使って遊ぶことが少なくなってきたのかなと思います。この講習会

で、子どもたちに必要な能力、親としてサポートする方法などをお話してくださいますので、お友達に声を

かけていただき沢山の方に参加していただきたいです。講習の最後には、質疑応答の時間も設けています

ので、色々と聞いておきたいことがございましたら、どんどん質問していただき、有意義な会になれればと

思っております。 

 

朝、正門に立っていると、子どもたちが気持ちの良い挨拶を沢山返してくれるようになりました。校

内を歩いていても、「おはようございます」「こんにちは」という声が聞こえてくるようになったのは、

とても嬉しい事だと思います。 

保健安全委員会によるプロジェクト活動もあり、子どもたちが自ら挨拶することの気持ち良さ・大切

さを少しずつですが、感じ始めていると思います。 

前期の終業式に「あゆみ」をお配りしました。４月に立てた目標に向かって、半年間努力をしてきた

と思います。「できた」「できない」だけではなく、目標を達成するための努力の仕方・方法に重点を置

き、お子さんと一緒に振り返っていただきたいと考えています。 

保護者の皆さまに伝えたいのは、「あゆみ」をしかる材料にするのではなく、頑張ったところを褒め

る材料に活用していただきたいという事です。自分のできなかったところ、頑張れなかったところは子

どもたち本人が一番分かっていると思います。保護者の方には、温かく支援していただければと思って

おります。 

後期が始まります。気持ちを新たにして頑張ってまいりますので、どうぞよろしくお願いします。 

<役員会より> ＰＴＡ役員のお仕事って  

2017 年度スローガン「子どもたちに笑顔を 私たちも笑顔で」 

今年の役員会では、上記の活動を行う上でモットーとしていることがあります。PTA の活動は、すべて『子ど

もたちの笑顔』につながるということです。活動を通じて、学校や子どもたち、保護者や地域の方々と関わりをも

ち、共に行動し協力し合い共感することで、子どもたちが安心して楽しく笑顔で通える小学校でありたい。という

気持ちです。小学校は子どもたちが６年間も通う学校です。子どもたちも親も笑顔あふれる環境になれたらと思

っています。 

 

１０月より黒須田小学校 PTA ホームページの運用を開始いたしました。PTA 規約や、各委員会・係

の活動内容、運営委員会ニュースなどを掲載しています。今後、各委員会からのお知らせなども掲載し、

活用範囲を広げていきたいと思っています。 

以下からアクセスできますので、是非見てみてください。 
 

 （黒須田小学校 PTA ホームページ） https://kurosuda-pta.jimdo.com/ 

 

＜役員会より＞ 黒須田小学校 PTA ホームページ開設について 

こんなメリットもあります！ 

★（回数）はおおよその数です 



 

 

  ＰＴＡ活動を通じて、感じたこと思ったこと何でもつぶやいちゃうコーナーです！！ 

ＰＴＡ活動をより身近に感じていただけるとうれしいです。 

 第１回は役員会からのつぶやきです 
 

以前よりも学校に行く機会が増え、よく目にするのは、子どもたちや先生方が勉強以外にも、各委

員会・係・プロジェクト活動などを通じて、ひとつの目標に向かって互いに協力し合い、頑張ってい

る姿です。集団生活をしていくうえでとても大切なことだと思いました。PTA 活動もそれに近いもの

があるのではと思います。学校・子どもたち・保護者がひとつになって共に行動し共感することで、

学校を身近に感じ、愛着をもつことができるのではないかと感じています。子どもも親も、愛着を持

てる環境作りをしていけたらと思いながら日々活動しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜クラス委員会より＞ スマイル保健会議のご報告 

９月２１日に第１回学校保健委員会（スマイル保健会議）が開催されました。 

４年生以上の児童代表・教職員代表・校医の先生・保護者代表の方が参加して進められました。 

「あなたを大切にしたい すてきなあいさつプロジェクト」これは、子どもたちはあいさつができていないと

感じたことから、２年目の取組みとなるプロジェクトです。 

 スマイル保健会議当日は、委員による取組みの結果報告や、あいさつをしている人が多いクラス３クラスを

選び表彰をするなど、子どもたちが堂々と発表する姿にとても感心しました。 

 このプロジェクトは、現状のあいさつの問題点を見つけることから始まり、その問題点に対する改善策を考

え、実際の行動に取り入れて結果を出す、この一連の作業を子どもたち自らが主体となって取り組めていまし

た。子どもたちが団結することの素晴らしさを実感することができる、とても素晴らしい会議でした。 

＜校外委員会より＞ 路面標示の補修について 

ールゾーン対策協議会のご報告 昨年度からスクールゾーン協議会で要望していた小学校近辺の路面標示の補修が、９月下旬に実施さ

れました。「横断歩道」「停止線」「止まれ」の路面標示が鮮明に補修され、より分かりやすくなり、

子どもたちが安全に通学出来るようになりました。 

 ① 黒須田小学校西側の道路標示 

② 黒須田小学校北東角の交差点

の道路標示 

③ 黒須田小学校北東角の交差点

の道路標示 

＜役員会より＞ 「子どもの能力の高め方」講習会のお知らせ 

＜推薦委員会＞ 

9/6 役員会（候補者さん）見学会  

9/7 第 5 回推薦委員会定例会 

9/7〜 電話活動開始 

9/15 推薦委員臨時集会 

9/20 役員会（候補者さん）見学会  

9/28 推薦委員臨時集会 

9/30 役員会（候補者さん）見学会  

 
＜校外委員会＞ 

9/1 【ブロック担当】転入出及び移動に関する振り分け、メール連絡、転入出届のすり合わせ 

9/6 【スクール担当】運営委員会ニュースに掲載するスクールゾーン協議会の報告書を役員会に提出 

9/14 定例会（地区名簿訂正・当番表訂正、6 年生を除いた家庭数の確認） 

9/14 【こども１１０番担当】こども１１０番配布物作成、承認待ち、こども１１０番中止の方へ電話でプレート破棄のお願い 

9/14 【こども１１０番担当】返信ハガキ確認、往復ハガキ作成リスト更新、プレート設置のお願いお知らせ作成および回覧 

9/14 【スクール担当】白地図作成 

9/16 【看板担当】「看板見回りのお願い」及び「劣化看板等報告書」作成 

 

＜クラス委員会＞ 

9/4 第 1 回学校保健委員会（スマイル保健会議）案内・配布（出席者のみ） 

9/11 テトラパック梱包・配送（２箱２０kg） 

9/11

～ 

各学年学級懇談会にて今後の活動案内・お願い伝達（～９/14） 

9/14 タイムカプセル段取り確認（委員側・学校側担当者） 

9/21 第 1 回学校保健委員会（スマイル保健会議）出席者取りまとめ 

 

＜わくわく委員会＞ 

9/11 第５回定例会 

  ・わくわくフェスティバルの振り返り 

  ・T シャツ、バンダナの返却 

  ・各ブース引き継ぎノート作成 

  ・アンケートの集計 

9/19 「第１０回わくわくフェスティバルのご報告」作成、承認依頼 

9/27 「第１０回わくわくフェスティバルのご報告」印刷、配布 

 

＜役員会＞ 

9/9 地域防災拠点運営委員会・あざ中区親睦会 

9/11 役員会 運営委員会ニュース 9 月号発行 

9/12 第 2 回会長会 

9/20 役員会 推薦候補者見学会 

9/30 役員会 推薦候補者見学会 

 

＜全体＞ 

10/6 第 6 回運営委員会 推薦候補者見学会 

 

 
テトラパック発送しました！ 

９月(９/11)の発送分…2 箱 2０㎏ 

<役員会より> ＰＴＡ○つ○ぶ○や○き   

 

講  師 ： 廣谷善行（株式会社アール代表取締役、黒須田小学校 前ＰＴＡ会長） 

 

最近の子どもたちは、ゲームやスマホの普及で遊び方が変わり、塾や習い事で遊ぶ時間が短くなっていま

す。それによって子どもたちは体を使って遊ぶことが少なくなり、本来、身に付ける必要がある能力を遊び

の中から身に付けることが少なくなってきました。 

子どもたちが体を使って高めている能力は、一生の宝物になります。またこの時期にしか高めることが出

来ない事がほとんどです。今回、講習会を通じて子どもたちに必要な能力、保護者として子どもたちをサポ

ートする方法などをお伝えしたいと思います。 
 

当日参加も歓迎です。たくさんの方の参加をお待ちしています！！ 

 

目、脳、体を連動させれば、誰もが能力アップ！ 

開催日時：平成２９年１０月２６日（木） 

 

 

（受付）９：３０（講習）９：４５～１０：４５ ◆ 講習終了後には、質疑応答タイムもございます！! 

（場所）黒須田小学校 ２階 視聴覚室 

 

 

委員会では、あいさつができていないと感じアンケートを実施しました。 

しかし、アンケート結果では「自分ではあいさつができている」との回答が多数… 

何故あいさつができていないと感じでしまうのか考えたところ、 

「相手に届くあいさつをしていないから」という一つの結論がでました。 

「相手に届くあいさつとは？」ということで、委員会や各クラスであいさつのテーマを

考え、取組みを行ってきました。 

＜プロジェクト活動内容＞ 

 

委員手作りのメダル 

 

第 1 回 

 

【修繕箇所】 

校外委員の皆さま 

活動ありがとうございました！！ 


